

# Spécialiste d'internet, A3web s'affranchit d'Agena 3000

La société A3Web, créée dans le giron d'Agena 3000, prend son indépendance et s'installe avenue Leclerc.

L'activité de conception de sites internet d'Agena 3000 manquait de visibilité. Il y a un an, avec 4 autres collègues actionnaires, Christophe Guinberteau a créé une structure à part entière et donné à A3Web son indépendance. « *La société Agena 3000 n'en reste pas moins un de nos principaux partenaires* » souligne le fils d'Alain Guinberteau, dirigeant de cette société informatique emblématique du Choletais.

A3Web, comme son nom l'indique, est une agence de conception de sites. Sa force réside dans ses origines. Avec Agena 3000 elle a appris à fonctionner et maîtriser d'autres technologies qui font la force des réseaux, notamment des logiciels professionnels et des outils de gestion de bases de données. Aujourd'hui A3Web qui vient tout juste de s'installer dans les locaux de l'Écrivain Public avenue Leclerc, explore d'autres marchés que ceux exclusivement apportés par Agena 3000.

## **36500 communes**

C'est notamment sur la marque Monclocher.com, héritée aussi de la société fondatrice, que Christophe Guinberteau et son équipe parient.



Christophe Guinberteau est le gérant de la société A3Web nouvellement implantée rue de Beauregard (avenue Leclerc).

« *À travers cette marque, nous proposons des sites web clés en main aux communes* » résume le dirigeant. Avec un potentiel de 36 500 communes en France, il y a de quoi se régaler d'avance. Encore faut-il séduire au-delà des 300 clients déjà enregistrés pour cette marque qui a plus de dix ans d'existence. « *Nous fondons beaucoup d'espoir sur Monclocher.com* » ajoute Christophe Guinberteau qui a plus d'un site web au catalogue. La société propose, de surcroît, la conception d'applications pour tablettes et smartphones. Et navigue

aussi sur les modes du moment en mettant en avant son expertise dans les réseaux sociaux et les vidéos en ligne.

« *Le marché de l'internet fonctionne très bien et l'année 2014 s'annonce plutôt bonne* » ajoute-t-il. Lancée à 5, A3Web compte aujourd'hui 8 personnes. « *Nous ne pensions pas nous développer aussi vite* ».